



**SOLARI**
PROPERTIES

7 Pièces

225 m²

Réf. 85190667

3 400 000 €

Théoule-sur-Mer
Maison à vendre (06590)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Nichée au sommet d'une colline entre la baie de Cannes et la baie de Figueirette, cette villa provençale offre une vue panoramique sur la baie de Cannes et les montagnes de l'Esterel. Cette propriété comprend, un coin repas et une grande cuisine avec salle à manger. Vous trouverez également trois chambres, chacune dotée de sa propre douche et/ou baignoire et WC, ainsi qu'une quatrième chambre à l'étage avec terrasse privée, idéale pour profiter de la vue. Le rez-de-chaussée abrite un appartement indépendant, comprenant une chambre et une douche, qui pourrait se rendre autonome. À l'extérieur ...

Nestled on top of a hill between the Bay of Cannes and the Bay of Figueirette, this Provençal villa offers panoramic views of the Bay of Cannes and the Esterel Mountains. This property comprises a dining area and a large kitchen with dining room. You will also find three bedrooms, each with its own shower and/or bath and toilet, as well as a fourth bedroom upstairs with a private terrace, ideal for enjoying the view. The ground floor houses an independent apartment, comprising a bedroom and a shower, which could be made autonomous. Outside, the pool area is on the same level as the garden and ...

SOLARI PROPERTIES

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

